Jahresempfang im Rathaus

Zahlreiche Ehrungen verdienter Bürgerinnen und Bürger - Rückblick und Ausblick

Im Mittelpunkt des diesjährigen Empfangs standen auch einige Ehrungen. So konnte



Erster Bürgermeister Hacker die Ehrenmedaille an Günter Werner

Ehrenmedaille an Günter Werner verleihen. Mit der Verleihung der Ehrenmedaille der Stadt Röthenbach a.d.Pegnitz erfährt sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Wirken für und mit dem Verschönerungsverein Röthenbach, sozusagen als Partner der Stadt, seine verdiente Würdigung. Seit 1985 hat Günter Werner seinen Sitz in der Vorstandschaft des Verschönerungsvereins Röthenbach, zunächst als Kassier, seit über 30 Jahren als 1. Vorsitzender des Vereins.



Ausgezeichnet mit der Ehrenmedaille der Stadt Röthenbach. Werner, 30 Jahre Vorsitzender des Verschönerungsvereins.